

UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS

CARTA ABIERTA A TODOS LOS MIEMBROS DE LA UIET

30 de marzo de 2020

Compañeros y Compañeras:

Reciban un cordial saludo. Como mencionamos en la anterior comunicación y trabajando mano a mano con la Compañía para asegurar la salud y seguridad de nuestro principal activo, que son ustedes y sus familias. Estos son tiempos de grandes retos y que requieren el mayor esfuerzo posible para enfrentarlos con éxito. Sabemos que nuestros mayores temores y preocupaciones están presentes en todo momento, pero confiamos en que con la ayuda de Dios y el esfuerzo conjunto de todos saldremos adelante.

Actualmente hemos logrado que un 70% de nuestra matrícula este laborando vía remoto desde sus hogares. En las áreas, como los centros de llamadas se han establecido los mecanismos mas estrictos a fin de garantizar la SALUD Y SEGURIDAD de nuestros afiliados. Ubicación de hand sanitizer, espacio adecuado entre cada empleado, limpieza constante del área de trabajo y los servicios sanitarios, son algunas de las medidas tomadas. No obstante, de haber alguna falla con esto, favor comunicarse inmediatamente con la Unión para tomar las acciones pertinentes.

En cuanto a los compañeros que trabajan en la calle, se les esta proveyendo de guantes, hand sanitizer y mascarillas, se les ha dado instrucciones precisas de como debe ser la interacción en la calle con los clientes a fin de evitar la exposición de la mejor forma posible. A fin de evitar conglomeración de empleados en los centros de trabajo hemos logrado que la Compañía tome nuestras sugerencias de no ponchar en el Kronos. Debido a la emergencia que estamos atravesando como país y mientras dure la misma, la Compañía estará organizando voluntariamente dos grupos de trabajo de cuatro (4) días a la semana a 10 horas para completar las 40 horas, estos serán de lunes a jueves y de miércoles a sábados o de lunes a viernes de 8:00 am a 5:00 pm. Aquellos que les interese deben comunicarlo a su supervisor. Por otro lado, podrán llevarse las unidades de vehículos a sus hogares, esto conlleva una gran responsabilidad, por lo que exhortamos a hacer uso correcto de esta herramienta.

Todos los integrantes de esta Junta Directiva hemos trabajado y seguimos trabajando sin descanso para asegurarnos de cumplir con nuestro compromiso contigo. Hoy nos reiteramos en ello manteniéndoles informados.

No quiero despedirme sin expresarles mi mas profundo respeto y agradecimiento a todos y cada uno de ustedes por su esfuerzo y compromiso con nuestro pueblo en uno de los momentos más difíciles que hayamos tenido que enfrentar.

Sindicalmente,

Victor A. Santiago Rodríguez